

POST

Disdikbud Menginginkan PAUD di Kota Tegal Dalam Mengimplementasikan Kurikulum Merdeka

M Zaenal Arifin - TEGAL.POST.WEB.ID

Aug 25, 2023 - 13:44



Wali Kota Tegal melalui Disdikbud memberikan paparan kepada guru PAUD

Tegal - Pemerintah Kota Tegal terus mengajak untuk menguatkan komitmen melakukan mengimplementasikan Kurikulum Merdeka dan bisa berstandar Nasional. "Kita Bangun Masa Depan yang Lebih Baik."

Dedy Yon Supriyono Walikota Tegal melalui Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Tegal, Bidang P2PNF menginginkan PAUD di Kota Tegal bisa

mengimplementasikan Kurikulum Merdeka dan bisa berstandar Nasional.



Hal tersebut disampaikan oleh Kepala Bidang P2PNF, Drs Trismanto saat memberikan sambutan kegiatan Pengimbasan Implementasi Kurikulum Merdeka Bagi Komunitas Belajar dan Pendampingan Standar Nasional PAUD, Jum'at, 25 Agustus 2023, di Aula TK Negeri Pembina Tegal, jalan Jalak Barat No 18, Kecamatan Tegal.

"Melalui Si Duta Penjaminan Mutu Pendidikan kita bisa mencapai itu karena seperti diketahui angka partisipasi PAUD perlu terus ditingkatkan, sebab saat ini angka partisi PAUD masih belum memenuhi target yang telah ditetapkan".



"Demikian pula mutu layanan PAUD perlu terus diupayakan peningkatan. Satuan Pendidikan anak usia dini perlu terus didorong untuk memenuhi standar nasional pendidikan, sehingga prosentase satuan PAUD yang terakreditasi minimal B dapat mencapai target yang diharapkan, InshaAllah melalui Si Duta Penjaminan Mutu Pendidikan " ucap Drs. Trismanto.

Dalam laporannya, Ketua Panitia, Catur Winarsih, S.Pd menyampaikan bahwa kegiatan yang diikuti 24 lembaga dari IGTKI dan 34 pembaga dari HIMPAUDI mempunyai tujuan agar memahami materi Penyerelasan implementasi kurikulum merdeka bagi komunitas PAUD dan pendampingan standar nasional PAUD dan dapat mengimplementasikan di lembaga masing masing.



Bertindak sebagai narasumber, Bunda Estiningsih Sri Handiyani S. Pd dari TK Pekauman dengan materi overview kurikulum merdeka, Evi Purwani S. Pd Aud dari TK Pembina Tegal Selatan dengan materi Pengembangan Literasi Numerasi PAUD dan Dwi Indriyati S. Pd. dari KB Azzurofah dengan materi. **(Zaenal)**